

# Neue Veranstaltungsreihe geplant

## Rostocker Alumniverein startet im Mai

Der Anfang 2022 neu gegründete „Verein zur Förderung der Auszubildenden und Studierenden an der Universitätsmedizin Rostock e. V.“ (kurz: VFAS-UMR) blickt zu Beginn des neuen Jahres auf sein erfolgreiches erstes Vereinsjahr zurück. Highlight des Gründungsjahres war ohne Zweifel der Gesellschaftsabend, der am 6. Oktober 2022 im Festsaal des Radisson Blu Hotels erfolgreich seine Premiere feiern konnte.

Auch im neuen Jahr möchte der Verein, der Human- und Zahnmedizinern gleichermaßen offensteht, auf sich aufmerksam machen. Im Rahmen einer Veranstaltungsreihe geben Kollegen der Universitätsmedizin Rostock einen persönlichen Einblick in ihren Fachbereich.

Den Auftakt macht am 4. Mai 2023 Prof. Dr. Thomas Thiele (Leiter der Transfusionsmedizin) mit seinem Vortrag „Vakzininduzierte immune thrombotische Thrombozytopenie“. Am 1. Juni folgt Prof. Dr. Ekkehardt Kumbier mit seinem Beitrag „Psychiatrie in der DDR: Zwischen Hilfe, Verwahrung, Missbrauch?“.

Die weiteren Titel unserer Vortragsreihe finden Sie unter <https://www.med.uni-rostock.de/ueber-uns/vfas-umr>.

Neben den besten Physika sollen zukünftig auch die besten Promotionsarbeiten der Human- und Zahnmedizin ausgezeichnet werden. Die Vergabe der Preise findet im Rahmen des zweiten Galaabends statt, der in diesem Jahr am 5. Oktober 2023 geplant ist.

Wenn auch Sie über die Aktivitäten des Vereins auf dem Laufenden gehalten werden möchten, lassen Sie uns gerne über [alumni@med.uni-rostock.de](mailto:alumni@med.uni-rostock.de) Ihre Kontaktdaten, bevorzugt Ihre E-Mail-Adresse, zukommen.

**VFAS-UMR**



Gründungsmitglied Prof. Dr. Andreas Wree, Seniorprofessor des Instituts für Anatomie (I.) und Prof. Dr. Clemens Schafmayer, Direktor der Klinik und Poliklinik für Allgemein-, Viszeral-, Thorax-, Gefäß- und Transplantationschirurgie während des Gesellschaftsabends im Gespräch.  
Foto: Jenny Burmeister